
上山高原エコミュージアム 

―第１４８回理事会議事録― 

 
日時：平成 28年 6月 17日(金)PM19:30～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 植田光隆 中村幸夫 山本一幸  馬場正男 田中薫 森田忠浩 

            岩垣廣一 山村あけみ 山村昭義 尾崎敦 尾崎美津人 

中谷康彦（委任状）小幡光政(委任状) 坂本 保（委任状） 

     監  事  植村慶子  

事 務 局   馬場正男 中村艶子    

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出３名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、中村幸夫氏、田中薫氏の両理事を議事録署名人に指名し

た。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田中部会長より報告 

5 月 27 日に作業に向けて安全講習会を行い終了後 28 年度の作業の説明を行

った旨報告があった。作業は 7月 4日より開始する予定である。 

6月 1日椎茸の原木運搬作業を行った旨報告があった。 

② プログラム部会 

特になし 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

5 月 28 日に温泉小学校 2 年の学年ＰＴＡ事業の受け入れ、約 35 組の親子の

ピザ作りと草木染を行ったと報告があった。 

6月 2日にはサツマイモの蔓挿し作業を行った旨報告があった。 

④ ＲＲ部会 

特になし 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

5月 15日上山高原でヤナギタンポポとノハナショウブの防鹿ネット設置作業

を行い午後は小ヅッコからブナ林の動植物生息調査を行った。 

また 5月 29日は霧が滝渓谷の動植物の生息調査を行った旨報告があった。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中 

 

 



２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・5月の特産品販売状況、5月の入館者状況の報告があった。 

・神戸市在住の太田佳樹氏より当法人に寄付金の申し入れがあり 10 万円受領した

旨報告があった。 

・山菜のごちそう便のアンケート集計結果の報告がありおおむね好評であったと報

告があった。 

・6月 21日、ワイオミング州立大学の学生約 10名が上山高原とシワガラの滝を見

学に来るので案内を行うと報告があった。 

・7月 3日、旅行社（銀のステッキ）の扇の山のガイドを山本部会長が行うと報告

があった。 

・7 月 16 日、柴山公民館事業の畑ケ平林道沿い散策のガイドを山本部会長に依頼

したと報告があった。 

・7 月 21 日、浜坂老人大学の依頼で「上山高原エコミュージアムの取り組み」の

講師を小畑代表理事が行うと報告があった。 

 

協議事項 

1 検討事項 

① 28年度の新規の取り組みについて 

上山のごちそう便と茅の活用充実させるよう取り組むことで了承された。 

② 地域資源整備は主として各地域の保全部会員が作業する。 

自然再生事業は保全部会長、監督が人員の調整を行い安全に作業に取り組

むことで了承された。 

2 その他 

   ・草原サミットが上山で開催するにあたり、上山までの美観整備が必要であ

る。町に申し入れ実現できるよう進めることで了承された。 

   ・コピー機の 5年リース終了に伴い、新機種による新たなリースをすること

で了承された。 

 

次回の理事会は 7月 8日（金）19：30より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 28年 6月 17日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 中 村 幸 夫 

       田 中  薫 


